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意見の概要 対応・取組状況

1
おちついたゆったりとした空気感と気持ちの良いスタッフの対応　梨の
食べくらべはとてもおいしかった。私は秋栄が好きです。

2
とてもおもしろかった。子どもから大人まで楽しめる展示だった。食べ比
べがおいしかった。よいサービスだと思う。梨づくりの大変さがよくわ
かった。

3
15年前に鳥取旅行に来た時、その日は休館日。以来ずっと来ることを
思っていたものの、ようやく実現しました。梨好き(埼玉出身)としては、
本当にいろいろな梨のことを知ることができ、大満足です。

4
伊吹春香イラスト展、今年は梨をテーマにしていて、ほのぼのしてやさ
しい感じで、来年も伊吹春香展をしていただきたい。美術系のもよおし
をしていただきたい。

5
つぎ木の技術のアピールにもなるので、「ふしぎな梨の木」をもっと全面
的に発信しても面白いと思った。

6

ホウキヤマナシの化石がとてもすごいのに、はじっこで目立たなかった
のでもったいないなーと思いました。500万年前の化石すばらしいで
す。温度がきもちよい・きれい・楽しい、シアターやものがたり劇場がす
ごい、実際に木になる梨をガーデンでみれてうれしかった。

7
ソファがたくさんあって高齢者にはありがたいと思います。味比べの梨
が大きくカットされていて大満足です。スタンプラリーもよかったです。

8
袋かけ体験コーナーで自分で袋かけができることがわかりづらかった
かなと思います。もっと大きく「袋かけ体験」と書いてみてはどうでしょう
か。

9
ものがたり劇場は面白いのでたくさんの人に足を運んでもらえるよう
もっとアピールした方がよいと思った。素通りする人が多かった。

10

大学で果樹を学んでいるのでとても楽しかったです。もっと知ってみた
いと思うところは剪定は難しいけれどもくわしく説明があるとうれしいで
す。関東(主に千葉)との品種の比較や気候の違いによる栽培法がどう
なのかを鳥取の特徴として知ってみたい。食べごろの色味の違いを比
較するのも面白そう。梨の食べ比べも美味しかったです。文字、音声ガ
イドどちらもあって良かったし、巨木をシンボルとして真ん中に展示して
いて雰囲気もよかった。ジョイントの説明が丁寧だけどシンプルでわか
りやすい。果樹(バラ科)全般の話が学べて楽しい。

11

正直鳥取県に訪れるまで梨が有名だとは知りませんでした。当施設を
知りませんでした。こんなに楽しい施設なので、もっとPRして欲しいで
す。県民のみならず全国からもっと集客できると思います。子どもから
大人まで幅広い世代まで楽しめるような工夫してあり、良かったです。
また、クイズラリーをする事でほとんどの施設に回る事ができ、梨につ
いてより詳しくなれた。


